



Collectif National des Céramistes

Lundi 19 septembre 2016

Chers collègues,

Les élections pour la présidence d'Ateliers d'Art de France sont ouvertes, et nous ne pouvons négliger cette échéance. AAF est un partenaire incontournable dont nous reconnaissons la place de représentant de l'ensemble des professionnels des Métiers d'Art.

Nous avons le choix entre deux personnes de qualité travaillant depuis plusieurs années en tant qu'administrateurs et ayant toutes deux le titre de vice-président. On peut logiquement en déduire que le travail accompli ces dernières années en vue de l'obtention d'un statut unique « Métiers d'Art » sera poursuivi. De même les projets en cours, la philosophie générale et l'éthique d'AAF ne seront pas remis en cause quel que soit le résultat.

Nous avons pris connaissance des professions de foi des deux candidats et avons décidé de soutenir la candidature de Mr Vittorio Serio. Nous vous invitons donc à apporter vos suffrages au candidat qui affirme vouloir appuyer son action sur les acteurs locaux et les associations, souhait que nous partageons.

Le Collectif National des Céramistes a besoin pour exister de s'appuyer sur un partenariat apaisé, confiant et œuvrant dans le respect mutuel.

Amicalement,

le bureau.